

Policía arremete contra manifestantes pacíficos en Sao Paulo



Brasilia, 31 jul (RHC) La Policía Metropolitana de Sao Paulo arremetió contra una manifestación pacífica de personas que reclamaban el fin de los desalojos en la pandemia y los recursos para una vivienda digna.

Mientras esperaban la comisión que fue recibida en el Palacio de Gobierno de Sao Paulo, la Policía arrojó bombas a los miembros del movimiento sin techo que exigían el fin de los desalojos en medio de la pandemia que azota al país.

El movimiento social resaltó en sus redes sociales que la convocatoria a la marcha se basa en los reclamos por el derecho a la vivienda y que se liberen los recursos destinados a la actividad.

El creciente número de desalojos generados por la pandemia de la Covid-19 en Brasil, está empeorando un problema de vivienda que de antemano era grave en el país.

De acuerdo con el grupo de derechos humanos LabCidade, más de 2.000 familias han perdido sus casas en el estado de Sao Paulo desde marzo y otras 1.000 enfrentan el mismo riesgo en las próximas semanas. (Fuente: [Telesur](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/230296-policia-arremete-contra-manifestantes-pacificos-en-sao-paulo>



Radio Habana Cuba